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A seguito del regolare mandato alla carica di Presidente dell’Associazione A.N.N.A., il Sig. Tacchini 
Pietro ha riunito l’Assemblea Generale Ordinaria sabato 23 aprile 2022 alle ore 16:00 in prima 
convocazione ed alle ore 18:00 in seconda convocazione, in modalità webinar. 

Alle ore 16:00 la riunione viene aggiornata in seconda convocazione per mancanza del numero 
legale. 

Alle ore 18:00 il Presidente Sig. Pietro Tacchini fatta rilevare la regolarità della seduta, come da 
prospetto sotto riportato, invita tutti i convenuti a discutere e deliberare in merito all’Ordine del 
Giorno. 

Viene nominato, ai sensi dell’art. 16 dello statuto, il Sig. Asirelli Corrado quale segretario. 

L’Assemblea Generale approva all’unanimità dei presenti. 

 
 

Punto 1 dell’O.d.g.: Approvazione del bilancio consuntivo anno 2021 

Il presidente inizia l’illustrazione ricordando che Anna è un’associazione no profit per cui il regime 
fiscale è ancora di tipo forfettario e pur essendo destinato a cambiare mancano ancora le indicazioni 
dell’Agenzia delle Entrate per il nuovo regime fiscale. 

Iscritti 2022 Presenti Presenti su delega Totale Presenti % Presenti Non presenti %NP

777 29 71 100 12,9% 677 87,1%

Numero Cognome, Nome
Deleghe 

assegnate
Deleghe  
Previste

  
Deleghe da 
assegnare

   

1 Andreangeli Stefano 5 5 *

2 Asirelli Corrado 5 5   *

3 Baldoni Margherita 5 5   *

4 Barbieri Francesca 5 5 *

5 Bisaccia Luigi 5 5 *

6 Bruschi Donatello 5 5 *

7 Buonaugurio Filippo 5 5 *

8 Buso Fabrizio 5 5 *

9 Checchin Federica 5 5 *

10 Chiorboli Lorenzo 4 5 1 *

11 Conigli Francesco 2 5 3 *

12 Cortucci Milena 5 5 *

13 Donghi Gigliola 4 5 1 *

14 Durì Francesco 5 5   *

15 Ferrucci Alberto 3 5 *

16 Fontana Lazzaro 5 5   *

17 Genoni Sergio 5 5 *
18 Lombardi Giuseppe 5 5   *
19 Lucarni Antonella 5 5   *

20 Montanari Sandra 5 5   *

21 Morici Gabriele 5 5   *

22 Passaretti Natalina 4 5 1 *

23 Salvatori Paolo 5 5 *

24 Salustri Annunziata 5 5   *

25 Seghezzi Tullio 5 5 *

26 Pernorio Cosima Biagina 5 5 *

27 Tacchini Pietro 5 5   *

28 Tegazi Giorgio 4 5 1 *

29 Marchetti Massimo 5 5 *

Deleghe 
Assegnate

Totale deleghe 
Deleghe da 
assegnare

Totali 71 140 67

ASSEMBLEA GENERALE ORDINARIA

Elenco deleghe agli atti 
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In merito alle spese Tacchini spiega che nel 2021 è stata attivata una nuova piattaforma del sito 
dell’associazione ed è stato acquistato un nuovo server che è ora di nostra proprietà e con 
l’implementazione il sito è più informatizzato e ci sono meno problemi di accesso. 

Tacchini ricorda poi che un’altra iniziativa fatta è inerente uno dei fini dell’associazione che è 
quello di portare i messi comunali in fascia C, che gli incontri con i sindacati sono ancora in corso e 
che nel sito dell’associazione si trovano gli aggiornamenti sugli incontri fatti. 

Il presidente illustra il prospetto di bilancio nelle varie voci precisando che il bilancio si è chiuso 
con un attivo di 88.000 euro anche perché l’organizzazione dei corsi online ha determinato una 
drastica diminuzione delle spese legate invece ai corsi di formazione in presenza. 

Per quanto riguarda le entrate Tacchini ricorda che le nostre entrate sono determinate dalle quote 
associative per il 56% circa e l’attività di formazione che rappresenta circa il 43% mentre le uscite 
sono determinate dai rimborsi spese per i corsi di formazione e l’assicurazione che è compresa nella 
quota d’iscrizione. L’assicurazione rappresenta il 27% delle nostre uscite i rimborsi spese circa il 18% 
e le spese per formazione circa il 6% che determinano insieme circa il 50% delle uscite. 

Tacchini spiega poi che il bilancio mostrato è quello inviato al commercialista perché diversamente 
il bilancio previsto dalla normativa è talmente sintetico che non si capirebbe nulla anche perchè 
abbiamo come principio base quello della trasparenza. 

Poiché non vengono chiesti chiarimenti Tacchini mette ai voti il bilancio che viene approvato 
all’unanimità. 

Punto 2 dell’O.d.g.: Approvazione del bilancio preventivo anno 2022 

Tacchini precisa che il prospetto del bilancio del 2022 è in linea con quello del 2021. 

 
Il prospetto viene messo ai voti e viene approvato all’unanimità. 

Punto 3 dell’O.d.g.: Approvazione e ratifica adesioni all’Associazione anni 2021/2022 

Viene illustrato il grafico dell’andamento delle iscrizioni dal 2018 e come si nota in piena pandemia 
cioè nel 2020 c’è stato un crollo recuperato poi nel 2021. 
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Viene inoltre fatto notare che dal 2020 al 2021 c’è stato un aumento degli enti iscritti ad ANNA 

con un aumento dal 66 al 74 e quest’anno sono 76. 

Riguardo poi gli iscritti del 2021 il presidente puntualizza che il 76% sono rinnovi, cioè quasi i 2/3 
degli iscritti del 2020 e tenendo conto dei pensionamenti può essere considerato un buon risultato. 

Tacchini prosegue osservando che purtroppo spesso questi messi non vengono sostituiti 
appaltando il servizio a privati e poi succede come per il comune di Ascoli Piceno che è dovuto 
ritornare sui suoi passi per l’inefficienza del servizio. 

Le notifiche fatte dai postini poi sono più simili a notifiche postali che notifiche a mezzo di messo 
comunale. 

Si prende poi in esame il prospetto delle fasce di età dei messi e si nota un aumento di sessantenni 
e quindi nei prossimi anni ci saranno ulteriori pensionamenti. 
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Per quanto riguarda poi le modalità di pagamento solo nell’ultimo semestre abbiamo attivato la 
possibilità di utilizzare la carta di credito. 

Quest’anno nella formazione molti partecipanti pagano la quota maggiore. 

Non essendoci domande il tesseramento e ratifica adesioni associazione viene messo in votazione 
ed il risultato è di una approvazione unanime. 

Il presidente propone una inversione di alcuni argomenti all’ordine del giorno ponendo i punti 8 e 
9 dell’ordine del giorno a seguire dal punto 3. 

Tutti concordano. 

Punto 8 dell’O.d.g.: Attività associative 

Tacchini in riferimento all’andamento dei corsi negli anni precisa che si è deciso di fissare un tetto 
massimo di partecipanti ai corsi online di 35 persone perché si ritiene che di più non consenta un 
apprendimento efficace ai partecipanti perché si riesce ad interloquire con difficoltà e il docente non 
riuscirebbe a rispondere a tutti. 
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Il presidente precisa che i corsi programmati sono per lo più online e solo 2 al momento sono in 
presenza come quello di Almenno S. B. e di Mompeo. 

Non ci sono domande. 

Il presidente mette in votazione il programma della formazione del 2021 e quello per il 2022 che viene 
approvato all’unanimità. 

 

Punto 9 dell’O.d.g.: Iniziative proselitismo Associazione 

In relazione all’argomento Tacchini ricorda che l’associazione ha esercitato un impegno pressante sui 
sindacati per portare i messi in fascia C e che la nostra attuale vicepresidente Baldoni si è spesa non 
poco a tal fine.  

Gli aggiornamenti vengono puntualmente pubblicati sul nostro sito. 

 

Punto 4 dell’O.d.g.: Elezione dei Componenti la Giunta Esecutiva 

 

Punto 5 dell’O.d.g.: Elezione dei Componenti del Consiglio Generale 

 

Punto 6 dell’O.d.g.: Elezione Vice Presidente Nazionale 

 

Punto 7 dell’O.d.g.: Presidente Nazionale 

Il presidente poi introduce il 4° - 5°- 6° e 7° argomento all’ordine del giorno e cioè la nomina dei membri 
della Giunta Esecutiva, del Consiglio Generale e poi del Vice Presidente Naz. e del Presidente Naz. 
dell’Associazione ricordando che lo statuto prevede il rinnovo degli organi ogni quattro anni e a tal 
proposito mostra il prospetto degli organi da rinnovare con i nominativi dei componenti. 

Tacchini propone il rinnovo della Giunta esecutiva nella sua precedente composizione e cioè: Baldoni 
Margherita, Lombardi Giuseppe, Fontana Lazzaro, Durì Francesco, Asirelli Corrado e Passaretti 
Natalina. 

La composizione della Giunta esecutiva è approvata con voto unanime. 

Il presidente propone poi i nomi dei soci del Consiglio Generale composto da 20 membri e cinque 
supplenti apportando alcune sostituzioni alla precedente composizione. 

Due colleghi non possono più frequentare l’associazione per diversi motivi e cioè Celi Monia del 
comune dell’Aquila e la cui sostituzione viene proposta la Sig.a Madeddu Alessandra del comune di 
Iglesias e Barletta Giuseppe del comune di Castrovillari perché non più socio a causa del mancato 
rinnovo della quota associativa, condizione incompatibile con la carica di consigliere e al suo posto 
viene proposta la collega Gallerani Elena del comune di Castel Maggiore. 

Tutti gli altri componenti vengono confermati. 

La composizione degli Organi è quella di seguito elencata: 
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La nuova composizione viene messa in votazione e approvata all’unanimità. 

Tacchini propone poi come Vice presidente la collega Baldoni Margherita che viene eletta 
all’unanimità. 

Come presidente viene riproposto Pietro Tacchini che viene riconfermato all’unanimità. 

Punto 10 dell’O.d.g.: Varie ed eventuali. 

Alcuni colleghi chiedono dei chiarimenti sull’attività di formazione in relazione al numero dei 
partecipanti, alla organizzazione di corsi di aggiornamento e approfondimento e il presidente fornisce 
i chiarimenti richiesti. 

Viene anche chiesto se sia possibile organizzare corsi online al pomeriggio piuttosto che al 
mattino, poiché in comuni come quello di Bologna sarebbe preferibile per la loro organizzazione. 

Anche il collega Fontana ritiene che si potrebbe provare con qualche corso online ad organizzarlo 
in fascia pomeridiana e vedere se incontra il favore dei messi. 

Tacchini chiede poi se ci siano altre osservazioni o domande su iniziative da intraprendere da parte 
dell’associazione. 

Viene chiesto se ci sia la possibilità di diminuire il costo dei corsi per favorire la partecipazione dei 
messi. 

Il presidente allora informa che i costi sono già molto ridotti rispetto a quello praticato da altre 
Società di formazione. Inoltre, con i corsi di formazione l’Associazione fornisce un servizio di 
assistenza annuale oltre alla copertura assicurativa. 

Si sottolinea anche l’attività di sostegno al messo comunale messa in campo dall’associazione volta 
a favorire la sua riqualificazione. 

Si osserva allora che vista la notevole differenza del servizio reso da A.N.N.A. rispetto ad altre 
associazioni/società la scelta di pagare anche di tasca propria la tessera sarebbe ampiamente 
giustificata e che reclamizzando questi aspetti si deve favorire il proselitismo. 
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Si chiede anche se A.N.N.A. possa favorire una modifica dell’art. 140 c.p.c. volta a superare il 
problema della mancata consegna della raccomandata. 

Si riconduce allora la discussione al proselitismo e all’importanza dell’assicurazione tra i servizi 
offerti. 

Tacchini fa anche presente che un’ulteriore riduzione del costo del corso potrebbe essere 
deleteria all’immagine dell’associazione poiché potrebbe sminuire il valore degli stessi e che non è 
tanto il costo che influisce sulla partecipazione. 

Tacchini quindi ritiene che si potrebbe fare una campagna di pubblicizzazione dell’attività 
dell’associazione come già fatto in passato.  

Alle ore 19:15 il Presidente dichiara chiusa la seduta non avendo altri chiesto la parola. 

 

23 aprile 2022 

 

Il Presidente Pietro Tacchini 

Il Segretario Asirelli Corrado  


